

Punto uno. - Presidente Lee.

Nosotros las voy a hacer que ya paso el día del año al DIF nos solicitan \$10,000 se los proporcionamos y la otra cantidad para los regalos los conseguimos con directores y con otras personas que cooperaron para que el DIF realice el día del niño, y así ya este salvado nada más nos faltaría al día del abuelo, al día del padre y al día del maestro.

Miguel: Cuándo es el día del Abuelo

Presidente Mendez

Miguel: Cuál es el nombre de uno, cuál es el nombre de otro y cuándo es el nombre del otro, cuál es la propuesta.

Enrique: Sería la misma que el año pasado

Maria: Igual que el año pasado

Presidente: El día del abuelo se los de hacer después de la misa de la Cruz, después se les invita una comida a los trabajadores del Ayuntamiento, se junta sobre pública y Serenos Públicos y son como una 100 personas.

José: al año pasado se llevaron 200 fanegas y hoy se pretende llevar 500 fanegas y como 60 litros de Atole para toda la gente, porque al año pasado no aguantamos para todos los abuelos

Miguel: y que abuelos son

José: Se invita a todos los abuelos de la Cabecera Municipal

Castillo: A qué hora sería eso.

José: A las 8 de la mañana es la misa, en el templo de la Cruz y saliendo de misa se hace al convivio, se les ~~dan~~

ofrece dos fanegas y atoles a todos los abuelos

Castillo: Precisamente al comité del barrio de la Cruz que es quien organiza la fiesta de la Santa Cruz, ya este solicitando una ayuda de la Presidencia han venido dos veces y no se les ha resuelto nada, ellos nos están pidiendo una cooperación de \$1,500 por los fanegas porque creen que una de las causas importantes que el otro

año no alcanzaron, entonces hay que coordinarnos un poquito  
mes por mes que ellos y la Presidencia tengan un ambiente de  
equipo, no por dales a unos dejes de dales a otros, ese  
es el punto de vista.

chico = Esa es la intención de aumentar a sus temas

Citlali = y aumentar el presupuesto porque las cosas suben de un  
año a la fecha, yo también les quiero preparar que para el  
dic del maestro que es lo que me toca se aumente por  
las cosas que pueden subir de un año a otro, le comido  
va a ser hacer de otro tipo y hay costos que pueden  
subir.

chico = Como cuantos maestros son

Citlali = Son 500, el otro año estuvo lleno y quedaron  
muy contentos

Mirya = Y cuánto consideres que se aumente.

Citlali = Pues que se aumente un poco más por los  
costos que pudiera aumentar <sup>de un año a otro</sup> porque ya no son los mismos  
precios

Presidente = Que sea como topa, la fecha antes si no se  
gasto todo yo creo que se da los aumentos porque ahorita  
los estamos usando por las medidas de Austeridad, pero  
que si ajuste.

Mirya = También <sup>para</sup> al dic de las medidas sería bueno aumentar porque  
estebamos usando ~~que~~ al otro año, lo que se les ofrece  
sea fijos al vapor y también usando los costos si se  
compran los regalos por la rifa por que sean un poquito  
más de regalos.

Miguel = Cuánto va a ser para el dic del maestro

chico = <sup>el presupuesto del</sup> ~~el~~ año pasado fue \$49,000<sup>00</sup>

Citlali = Está bien que se aumente \$5,000 pesos más.



Miguel: a ver yo lo hago en vez de abover, yo en mi lugar lo haria festego por el dia del maestro y esas \$40,000 pesos se los metia a la fecha de la escuela de Agua Caliente, yo se que con los \$40,000 pesos no se fecha pero si se hecha gran parte del techo o algo se epaga, yo siento que si la firman a los maestros al campo de solidaridad, y si piensu que estan de acuerdo en que se suspenda la celebracion del dia del maestro pero que al fecha de la escuela de Agua Caliente se puede construir, ya se que la Secretaria de Educacion va a venir porque no he venido desde que se cayo, entonces no hay tantos recursos en el Ayuntamiento para construir el techo, pero yo siento que con esos \$40,000 pesos o \$50,000 pesos se van a ese techo es mejor que 2 o 3 horas de celebracion por los maestros y yo ~~pienso~~ <sup>pienso</sup> que todos los maestros de todas las comunidades lo van a ver no solo los de la escuela de Agua Caliente sino <sup>10:45</sup> todos los de las comunidades van a ver bien a usted Pro Vidal y el plano en conjunto, no estoy en contra de lo del festego porque cada año se hecha es una tradicion, y esta perfecto pero desde las circunstancias de esa escuela se le puede dar un uso mas provechoso al recurso, es la opinion que pongo en la mesa, no avanzo

ENRIQUE: A ver el festego yo si creo que si es importante de las esa plus a los maestros en cuanto lo que dice al compañero Miguel lo de Agua Caliente si es importante y el gobierno de hecho ya estaba aprobado en una sesion se aprobó creo que era con recurso del Ramo, entonces ya pare implantarlo y ya darle por adelante, si hay recurso para hacerlo del Ramo, entonces yo si creo que es importante generar en cuanto al dia de los maestros si me parece ~~ver~~ <sup>interesante</sup> ver al fin de las comunidades porque ~~siempre~~ <sup>se</sup> se hecha un festego aqui en la cabecera, entonces ~~ya~~ <sup>ya</sup> no creo que estarian dejando como meses de sesion a los de las comunidades



y es caso importante hacer algo para las madres de las comunidades  
y pues ver cuánto es lo que se requiere.

Mirre - Si se invite también a las madres de las comunidades

Enrique - El detalle está en las madres de las comunidades ~~no voy~~  
vienen o no vienen al detalle son los ~~trámites~~ <sup>trámites</sup> incluso en asuntos  
verlos para ver un asunto de los trámites y eso es un punto  
de vista.

Rico - En cuanto al día del niño ya se celebra hay que  
aprobar nada más \$40,000 pesos. por mi parte no hay ningún  
problema.

Presidente - Se busca apoyo pero se busca patrocinadores y los  
directores aportan un juguete.

Rico - En cuanto al día del niño igual que se pueda  
elevar de mi parte de \$40,000 pesos a \$45,000 pesos pero  
que si sea muy importante que se haga la invitación a  
los maestros que están trabajando en las zonas que están  
fuera de escuela que son los que están trabajando en las  
Delegaciones y Agencias se al que puede existir que bueno  
y el pueblo pues que sepa que está invitado, creo que es una  
reunión en celebración por ellos y tienen mucho que ponerse  
de acuerdo y el fin de celebrar el día de manera traer  
alguno le hace algún proyecto para que nosotros ayudemos  
a resolver, es una reunión muy propia de ellos es una  
celebración y es muy importante que celebren por ellos y  
por mi parte de \$40,000 a \$45,000 pesos que se haga  
nueva la invitación. Y en cuanto al día de las madres  
vamos aquí al presupuesto de \$50,000 pesos a la particular  
si se sustenta que casi de mi parte se iría al \$50,000  
a \$100,000 y que \$50,000 se fueran a las Delegaciones  
y a las Agencias tal vez a través de las Delegaciones  
y Agentes Municipales a efecto de que ayuden, y si  
creo que si son 6 Delegaciones de \$5,000 son \$30,000  
pesos y otros \$20,000 por 13 Agencias que de



de alguna forma los maestros, los de la iglesia, los diferentes grupos siempre se le acercan al Delegado a pedir ayuda a organizarse a coordinarse y todo mundo de alguna manera ayuda en los asuntos del festival, en los beilebles y con todo ese tipo de cosas a efectos de ser bonito al día de los padres, entonces es un punto visto que tengo como la cuenta el ingreso Enrique pues igual no hay de primera ni de segunda hay de deitar su lugar a las de las comunidades sino con el día del año ni con el día del albicil pero con el día de los padres es importante es un punto de vista general.

Castillo = también sería bueno resaltar algo muy importante que se lleve acabo un comité para que evalúen todos los gastos ya creo que así como estamos dividiendo tanto la cabecera como las comunidades que se lleve un porcentaje para que se evalúen que efectivamente los gastos que se realizan sean bien utilizados, por eso al día del albicil perdamos al día de los maestros si fuéramos algunos guajes al año pasado caso que el maestro necesita por lo menos una comida, que sea una birra o algo mas especial, esa es nuestro punto de vista y que se lleve un comité de todos para que de evaluemos y estuviere al pendiente pero que los gastos que se lleven acabo sean bien utilizados en virtud de la autoridad que tenemos todos nosotros.

Chico = No sé si ustedes los a menudo participan individual en alguna de las comunidades, siempre en tiempo de delegados o al delegado anda solicitando apoyo de hecho al festival y del que se va a realizar en la parte del bargo este procedimiento organizado en todos los aspectos es muy importante que si fuéramos en cuanto lo que dice al Ingeniero Enrique a cada delegación o ya prepararla que nos unamos a lo que ellos ya tienen hacer en solo cuanto con el apoyo que se le puede dar igual y con lo que ellos ya tienen para que



los puede lucir mas, de hecho allos seleccionan e ciertas  
medros da aival bjo y se les atiende de forma mas directa  
y si nos ponemos de acuerdo con gura es responsable en cada  
delegación y cada Agente la podemos emplear el evento con  
al apoyo que se les da por parte del Ayuntamiento mas lo que  
allos consiguen.

Mares: la fecha de este año y Agente no son 2 ni 3  
y si vamos aprobar un gasto por si se necesita, hay que  
aprobarlo y ya en su momento revisamos lo que recubre se  
gasto.

Cabeceo = Yo siento que no es sentir sino es generalizar  
porque los medros son todos, de hecho no es sentir sino es  
hacer le invitación y los que no puedan desplazarse a la  
cabecera municipal que el Delegado correspondiente les ofrezca  
con la idea al Doctor ~~Ramón~~ Manuel supervisado por un  
comité porque nosotros hemos visto que por falta de recursos  
no puedan desplazarse igual a la Cabecera lo que proporcione  
uno de los compañeros que da de ~~ser~~ <sup>experiencia</sup> la parte proporcionar  
que bueno sería eso. porque ya van a estar con esa  
revisión para que extienda en puntos en el festejo y  
donde lo necesaria dentro de las posibilidades nosotros guiaríamos  
tarea metódica para ellos pero no se pueda por la autoridad que  
se necesita para si se va aprobar ese presupuesto hay que  
aprobarlo en beneficio de todos.

Presidente: Primero los felicito la verdad que me da mucho gusto  
que estamos en este momento y se que no me da mas en la  
cabecera municipal sino que hay que tener en cuenta a los  
delegaciones y si es cierto que tenemos muchos problemas en los  
asados como dice Marga, ya tenemos un diagnóstico de después  
se lo vamos a ser llegar a cada uno y las necesidades de cada  
asado y de manera como dice a cada uno y lo que se ha aportado  
de Educación pues no tiene dinero y se le aportado  
es por eso que recurra al Ayuntamiento y nosotros en lo  
que podemos las ayudamos y si es posible proponer el  
momento y organizamos al doctor ~~Ramón~~ <sup>Manuel</sup> para que prepare  
un comité y yo propongo al doctor Manuel para que sea  
sea el encargado de ese comité para que el sea  
lo que se gasta y como se gasta y cuánto se gasta y



directo = Direct Manual que provee al día de las madres.

Rico = Que se vende \$5,000 pesos

Provision = Para el día de la  
certificación 350,000 pesos para la cabecera y 850,000 para  
Asuncion.

~~Presente~~ = 1 per  
Contesto = due giochi a \$45,000

Castillo = Estoy totalmente de acuerdo porque tenemos Agencias  
en el Cande, como es Parajás que podríamos traer  
unos 5 o 10 minutos para llegar a la Cebadera y las comunidades  
más grandes si hay que apoyarlas con un poco más de  
recursos, lo si es importante acordarse que el evento ya lo  
tenemos aquí y debemos de de pensar a trabajar ya desde hoy  
encontrar = pues organizar doctor, de hecho es importante una  
cosa ver a ver los gastos pero se tiene que comprobarlos



muchas veces las delegadas te van a decir de que el dinero y ya, pero tienes que pagarle de acuerdo con ellos si van a comprar regalos. es un guita de \$100 y la factura tiene que ser de \$100.

que sea de ~~pro~~  
Craqueo = Una observación serie consistente que en el futuro esta  
contra programas dan anticipación por nosotros hacer el plantando  
en las sesiones previas y ya nosotros consideramos por tenerlo  
bien pulido por que el resto no tengamos esa situación

Presidentes =  
Terceros que parecen de acuerdo en se los ve e

der.  
Miraje: De hecho nosotros por el festaje de equi de la Cabecera  
los precios este muy elevados no alcanza con esta cantidad, muchos  
sacatos decían que los trajieramos un conchale por que se  
relegación y estaban buscando y algunos conchale nos cobraban  
\$7000 pesos entonces no se puede traer sus pajaros baratos  
todas las sacos de equi y así no gestamos tanto por que con  
todo lo que se puede traer algún conchale.

casi cualquier cosa se puede hacer y  
Castillo lo más importante es que el festivo se lleve cabo con  
el recurso que nosotros aprobamos, ya se que si los paise un  
mercado, yo creo que en el recurso que tenemos sera para  
los reglas y eliminacion, ~~yo~~<sup>pero</sup> caso no se si sea necesario y  
que sin dejar a faltar 7<sup>os</sup> buques petroleros y  
hay que haber mas de ellos como un apoyo por hecho

májar.  
 chucos: lo quiere hacer un pequeño comentario o una observación  
 para mi saber que se diere uno, dos o tres reglas de acuerdo  
 al presupuesto para reglas que valgan le pare, los voy a  
 hacer por que; normalmente que el día de mañana cada uno  
 le regalar, que el platy en la torre que el tapar, están  
 los reglones, sus casillas llenas de ese material porque no  
 los reglones por ejemplo de este y se les invite a  
 la comide por que creenme yo así lo he pelado y  
 tienen los casillas llenas de plasticos de tapar y  
 cada uno es lo mismo, porque no hacerlos a regleta



veloso mas útil y le puede tocar a él como le puede tocar a otra persona pero estas invitadas a le concede independientemente de eso, es al espíritu.

Rico: Yo considero que despues de esta sesion de Ayuntamiento en Rico: Yo considero que despues de estas fiestas y junto con nos invite al padre a recibir estas fiestas y junto con los delegados nos pongamos de Acuerdo para algun delegado nos diga como me urge le danze o el acuerdo que yo contrae o otra idea como dice Sanchez tener algunos perros venas a un frade a Guadalupe a substraer un buen documento por le concede algunos perros y pues diremos a Alfredo le toca dos estufas a San Nicolas dos lecheros y yo tener las fiestas para tener en hablar en los Delegados a ver como van su organizacion, yo considero que despues de esta sesion nos juntamos con los Delegados y que ellos nos digan que es mas conveniente para ellos.

Miguel: Mi voto es en contra.

Lolita: Yo quisiera añadir algo señor Presidente, nada más como una observación y creo que estamos olvidados de que hay que presentar estos presupuestos a tiempo y forma y si los pedría que en la sesion que tenemos inmediata entrar a estos asuntos si hacemos este tipo de cosas para mejorar planeacion, porque al planear mejor le damos un mejor resultado al ciudadano que finalmente se quiera ver con ellos a los niños, a los maestros, a los padres a los albaites, entonces que no dejemos de ver que hay que presentar las cosas con anticipacion, como ahora se estamos vistando al día del niño que ya se pasó, y se pudo hacer algo mejor si lo hubieramos presentado a tiempo y forma, entonces nada más que el Secretario por favor tiene note que a mi quisiera retener el tema estoy de acuerdo en todo excepto en que no se presente a tiempo y forma los proyectos



Presidente- Nunca me aclararía si la hubiéramos hecho esta sesión antes o la vez que los conocíamos y no viéramos, si la hubiéramos hecho adelante.

Lolita- Yo estoy hablando de que las cosas inmediatas Puch, en todo respeto no quedan tan bien como cuando se entienda eso es todo, quiero ser objetivo en mi comentario nada más, gracias.

Mirya- La verdad que casi ni tenemos sesiones, y no sabemos

Lolita- Yo he propuesto que sesione dos veces al mes, por eso reitero, no observación es objetivo nada más.

Mara- Mínimo nos manden los anexos para la sesión

Presidente Pero no podemos comprobar algo si todavía no lo comprobamos.

Mara- Un presupuesto si puede anexar



## Punto Dos. Presidente Lea

Miguel: Tiempos si es que se aprueban en esta sesión, pero cuando se acierte concluyendo más o menos.

Presidente: Eso ya te lo dicen en el programa de migrantes, eh? no tenemos los tiempos establecidos.

Miguel: Entonces es verde más aprobar las obras y los nombres.

Presidente: Ya este método de la solicitud, ya este el proyecto, pero se requiere de la firma del convenio por que ya nos toca en cuenta por este tipo de obras.

Enrique: De todos modos este aprobado.

Presidente: Se necesita el punto de acuerdo.

Enrique: Se necesita el punto de acuerdo.

Presidente: Para ~~este~~ tiene ya tengo algunas preguntas.

Primero de la aprobación ya me quedo claro que es la aprobación ~~para~~ <sup>de</sup> la solicitud para ingresar al programa.

Segundo: El caso de que fuere aprobado de que rubro se haría.

Director José: Ese es una solicitud que nos hace al programa de SEDESOL para poder integrar al expediente directamente con ellos para poder participar en el programa 3x1 por migrantes, ~~y~~ <sup>ya</sup> en ellas sesionaron en el mes de abril pasado la primera etapa de los proyectos que ya estaba al 100% ya realizados y en la segunda etapa que se va hacer en junio es cuando vamos a hacer nosotros para poder participar en esa etapa, la idea es tener en cuenta más concluyendo toda la documentación y todo el expediente ~~hacerlo~~ <sup>hacerlo</sup> en SEDESOL para que ellos nos tomen en cuenta es un proceso largo porque hay que mantener la solicitud dividida a la Ciudad de México para que la apruebe un comité que trabajan y después se respalda es aprobado y se hace otra modalidad, si llega hacer aprobado lo más conveniente sería poder ejercer esa



dinero y serve de recurso propio, sabe lo mas practico, se los deja eso considerando esto es una solvencia unicamente no esta eprobada es mas por en la forma actual

Enrique - una pregunta: no hay manera de integrar algun otro proyecto.

José: Lo que pasa es que el pueblo mexicano son \$4'000,000 millones de pesos, estamos ploteando con otra Delegación en la de Tlaxcala, creo que ellos tienen una club de migrantes llamado LUDA que he estado en comunicarse pero no se llegó al acuerdo con ellos, no se si ellos van buscar por otro lado. Tuvimos una platica a finales de enero con todos los Delegados y todos los Regentes municipales y se les dio carta abierta para que si tuvieran algun grupo de migrantes en Estados Unidos que se quisiera integrar a este modalidad por adelante, los unicos que se estuvieran comunicando es el club de migrantes de San Nicolas y por eso que hemos estado en comunicarse con ellos. de un momento queriamos que fuera 2 millones por el grupo LUDA de Tlaxcala y 2 millones por el grupo de migrantes de San Nicolas pero no se pusiera de acuerdo el grupo LUDA, ojala que por el proximo año se integre ellos y ademas otras localidades para poder hacer esto y aprovechar lo mas que se pueda.

Enrique: Aqui se me pregunta en torno a eso el mecanismo de uno y de otro. ha insistido mucho en el tema del Agua para mi el tema del Agua es importante y es un rubro que no hemos tocado, que no le hemos generado muchos recursos, muchos veces estamos esperando programas, pero ~~este~~ <sup>este</sup> no es un tema de programas o un tema de recursos.

Precisamente en Atlix tuvimos una reunion con el Gobernador y todos los secretarios y los concejales en que se critica la situacion del Agua y ahí se critica que no hemos cre con los problemas de todos los municipios, porque hay cambios importantes, climaticos ha



hidrologicos, y detectamos un yacimiento <sup>SES 42</sup> de agua por la zona, hay 4 pozos que ya estan obsoletos y ya podemos hacer la permuta por ~~el~~ perforar el pozo y le dije al Gobernador y luego me acuerdo con Lygo por hacer ese tema nada mas estamos recibiendo los de las comisiones de los pozos para perforar otro nuevo pozo, incluso estamos tratando de expropiar el pozo de Albino y es un pozo que genera mucha agua y es mas que suficiente para las 8 haciendas que tiene el de riago, cosa que ahí tambien así es sobre ~~oposición~~ por de ahí sacar el agua al tanque que está en el tanque y de ahí distribuirle y si tomara mas de la oportunidad de perforar en de la zona tendríamos opción de más agua, ya he hecho estudios y dicen que agua si hay el problema es la distribución, al problema tenemos es la red que tenemos que es ya muy vieja, hay muchas fugas entonces tenemos que en este año dedicarlo al cuidado al Agua por que ya no tenemos problemas en el otro Gobierno.

Enrique: chavita al detalle es que se ha hablado mucho al tema del Agua, sin embargo yo si creo que es importante que se generen acciones, por ejemplo al tema de donde hay agua, <sup>que</sup> ya se hacen los estudios, porque los estudios se los van a pedir, entonces que ya se generen recursos para hacer estudios, si son dos, tres, cuatro y se alije la mejor opción por el tema del Agua.

Prácticamente = ya hay personal de la comuna que está trabajando y aparte vino Juan Arellano y también dijo ya un diagnóstico de todos los pozos, así como el diagnóstico ya este verano falta ir ~~con~~ a la comuna para poder tramitar.

Enrique: = ya vamos con el pozo trámite ya pueden perforar, ~~se en el pozo trámite que tener y se van a pedir el~~ estudio de rigor y al estudio técnico mas que el hidrologico, pues generado y actualizado, porque ahora estamos practicamente en a principios de



de estiraje, sanos de ir ~~en~~ un par de veces muy complicados, ya si creo que de manera urgente generen este pape.

Presidente Es que lo estamos viendo, no estamos esperando que venga las lluvias pero que haya agua y no hacer nada. Enrique De hecho le voy a poner para hacer eso es esto, cuando no tienes la capacidad que te puedes dar un poco. Miguel: Nada mas José este proyecto que lo hizo todo esto.

José: Lo hizo Yohana Miguel Es que este buen hecho. y nada mas felicitar a Jesus <sup>Marcel</sup> Mercado Rodriguez porque tengo entendido que este el frente de los hijos asesores de San Nicolas y porque esta haciendo un buen trabajo por que asi como nosotros vamos a poner ellos <sup>despues de</sup> a ver a poner por las calles y sacando a ver con mas la 70,000 pesos, tanto nuestra estructura como la de ellos.

Presidente ha estado caminando directo en este periodo y este es la mejor disponibilidad. Miguel: Yo creo que a todos los hijos asesores de todos las comunidades que este el frente hay que espedirlos porque a mucha veces suplen lo que los Ayuntamientos no podemos

Rico: Si me permite mucho, al respecto José hay que chequear bien el dato de las calles, yo tengo conocimiento que las dos calles son Juarez y equi parece una calle tambien del antiguo a la plaza y dar vuelta para la escuela son Juarez las dos. Le agradezco mucho que la brecha vieja que comencé a la escuela a San Pablo ese es la Avenida México, ahí que chequear bien el dato para evitar un problema al



un futuro.

Enrique: Lo que pasa es que hubo un error en ese nombre de esa calle desde la primera vez, pero ya sabemos que son cosas.

Rico: El otro punto de vista debo mencionarlo esto y este de alguna forma ya se encaminado, para tenernos unas calles adentro de San Nicolas, la del centro por ejemplo que se encuentre en pasajes cuadradas, mas que estas, pero igual ya estas estas, ya en lo particular los cambie para que no sea activo de por si entrega esto.

UNAMUNDO

Punto tres. - Presidente Lee.

Enrique: Nada mas es un cambio de densidad o de uso de suelo José: Cambio de densidad nada mas, lo que pasa que en la Administración pasada se aprobó la densidad que ya tienen ellos H2, H3 y ellos querían cambiar únicamente a H4 por su plan de propuesta de fraccionamiento ellos proponen H4.

Enrique: ¿Tu que propones a mi si me gustaría saber cual es la propuesta que tenemos nosotros o cual sería la recomendación por parte Obras Públicas.

José: De hecho ~~lo que~~ se estuvo checando ese punto con ellos se le planteó los ventajas de tener a H3 u H4 y ellos decidieron ir a la densidad H4 porque ~~para~~ no todos los lotes son de mayor a la densidad H4 por lo que se le pone un poco mas una misma dirección, entonces a ella se le pone un poco mas fácil por esa densidad pero no entrar en contradicciones.

Enrique: A ver que nos implica la modificación de la Densidad mas volumen de gente.

José: mas volumen de gente y luego obviamente varía la infraestructura aquí ni pregunta es es realmente tenemos la capacidad para generar ese parte o no.

José: Estamos hablando del que de hecho es un hecho.



Enrique: Pardon Jose, Presidente me gustaria que la platicacion con Jose si quieros nos sentamos y lo reestructuramos, ya al final de verdad ya estoy de acuerdo a que se generen situaciones para Carlos, sin embargo hay que valorar ese parte y platicamos con Susana y analizamos todas las partes y de lo que resulte nos integramos en un caso de trabajo todos o al que guste y lo platicamos

Presidente: Y anche le diferencia

José: En volumen de vivienda si, lo que pasa que es mas grande el H2 y H3 es un poquito mas amplio el área del terreno y eso se reduce un poco mas, igual el detalle es como ustedes consideran ya se los dejo abierto al floor pero que lo reorgan

Miguel: Cuando

José: No se si lo pudiese ver el día de mañana para más pronto

Enrique: Si, y darle seguimiento de manera más rápida y al revisar el oficio, por ejemplo igual dice que el plan es del 2005 y no es del 2005, el plan no este descabellado el plan es un buen plan que se hizo, lo hizo el doctor Mejías, es un experto en el área, ha hecho el plan que genero el fue por 30 años.

Presidente: Yo tengo una duda, ya habíamos hecho esta agenda con otro fraccionamiento, José no recuerda como fue el de Pelamiro que lo cambio de H2 a H4. y fue algo muy rápido.

Enrique: Cuando hay un terreno, porque en un mismo terreno no puede haber diferentes H2, o puede ser H4 la conveniencia del fraccionador es que le mismo ley le otorga la ventaja de dar la mayor densidad la doy muchas veces le dan la mayor densidad y muchas veces le menor densidad dependiendo de la densidad del terreno, a los casos de ahí esos eran la idea de hacer los 2

Miguel: Se se hizo lo mismo que este aquí ante nada



Enrique: No, porque aquí en este caso es una sola densidad en esta terreno y el otro que se modificó había 2 densidades diferentes y se tuvo una de las 2.

José: Es que dentro del terreno en el caso de publicación aparece al terreno de ella la que es la huella del Cerro hay aparecida dos densidades H2 y H3 entonces ahora optará por elegir cualquiera de las dos y no habrá ningún problema, aquí el detalle es que si fuera cambiar H2, a H3 a H4 que es un poquito la densidad más chica.

Miguel: Para es permitido en Ley

Enrique: Si, si se puede.

José: Aquí el detalle es la capacidad que tiene un Ayuntamiento porque el fin de cuentas la infraestructura del fraccionamiento, el fin de cuentas al Ayuntamiento porque se los tiene que dar al Servicio.

Miguel: Como a todos los fraccionamientos en hay en el Municipio

León: Que no es el desarrollador el que otorga los servicios

José: Si, el fraccionador para agua, drenaje, luz y la

se es permitido o impedido.

Enrique: Aquí le Huella del Cerro se tiene los documentos para hacer uso de los materiales del Municipio para el tema del Agua y Drenaje, eso se lo tiene aprobado pero para esa densidad obviamente si se fuera cambiar de densidad los requerimientos se deben hacer de nuevo o le diremos si para tu pozo y edificación te otorgamos la densidad para tu terreno, yo lo dejo a su consideración, no si quiere que lo veamos nosotros, Heblele a la Lic. Susana y lo ploteamos y no la veo problema nos santos a ver la mejor opción, fíjate por allá como para el propio Municipio, porque al fin de cuentas tenemos que cuidar los dos partes. la parte que va a invertir y por supuesto que hay que cuidar los intereses del Municipio

Miguel: y cuidar también que esos intereses no se vuelvan personales y que sean colectivos, porque a mi me gusta saber que es entre Susana y con mucho orgullo le digo me fíjate



que abstenerse cualquier tipo de ostensión para no me pueda cellar  
a mi espíritu, y mi no me gustare que se tome personal este  
asunto Enrique y con todo respeto te lo estoy diciendo  
porque si bien hay discrepancias de usted con un servidor  
que si dejara muy lejos al resto del firmamento en la mesa  
que al resto de todos los señores que hemos tenido, porque se  
me hace muy raro que el firmamento de Polanco si aprueba  
en un abrir y cerrar de ojos sin proceso ejecutivo y que  
ustedes se ficiaa excediendo el escrito de punto a punto, este  
bien porque si tiene un firme absolutamente acide que escander  
tu firma un firmamento belite y te lo digo con todo  
respeto que si tiene copia de punto a punto con todos  
los documentos legales como me heguen tu cumpliste cuanto  
fui puestas los papeles a la mesa, no se si fueras  
fueras como esta que este firmado en este momento  
Lolita: si vos fardara con 6 meses

Miguel: A buen el diguerro Enrique siendo director de  
Obra Publica en la Administración puede aprobar todos  
y cada uno de los documentos y entre las firmas, actrices  
que es mismo exelencia que fui heciste a la brevedad como  
lo hecistes en la Administración pasada, pues hebar si lo  
lo puedes hacer tambien a esta ocasion y que no se  
politica, porque si se politize los asuntos esto no abraza  
y cuestion los titulos que es un firme y veras lo como si  
es una persona que quiere invertir, como una persona que  
quiere vender terreno para el Municipio.

Enrique: Eso es un tema muy importante y que buen que  
lo ~~haya~~ seales

Lolita: Si me permito yo voy a girar despues vienes en el  
2006 yo solicite los permisos para ~~la~~ Hacienda la Cruz  
curiosamente Enrique era director de Obras Publicas y no  
resolvió a la semana, fue un proceso de hecho al Doctor  
Murguía nos hizo el plan de desarrollo urbano



pour un certain nombre de ces époques, on ne trouve aucun  
 problème car le genre qui gouverne les cases bien est le  
 qui ne s'accompagne pas avec le genre qui se voit le 1290/1000  
 du côté qui lui fait et se voit bien, nous ~~ta~~ comme  
 autres. Hâtant le Cruz avec ses permis, nous terminerons  
 avec 6 masses tous les processus.

unos 6 meses todo el proceso.  
Pregunta = Si atiende y lo bueno es que este aprobado al momento desde la Administración pasade es nada mas lo de cambio de

desde el momento de la designación.  
Peches y lo de la designación.  
En rigor, que bueno es lo conatos a la Asamblea puede andar  
nos subvertirán eso, por supuesto que aplica con las especificaciones  
de la ley por eso se le dio y el momento y de forma inmediata,  
chore esta subvertirán modificación y eso es un asunto  
ni seguir personal y se fuere el asunto políticamente, la  
dijere luego y no lo espuebo así de fuel serie no tardare  
porque están viviendo sin embargo te estás diciendo que si  
es bien importante que haya inversión aquí a Cocoli que hay  
gante que si le invierte que le invierten a Cocoli que  
obviamente tenemos que cuidar los intereses tanto del que  
invierte como del principito, yo. te garantizo que si plantear  
con, tú ha esto lo sacamos rápido, con la recomendación que

cost to  
 se fairs: zur  
 Muschel = Einnahmen lo ven e  
 commission o comm  
 recav  
 recedes e  
 lo ven a  
 sev.

mander a revision o como lo  
considero lo podemos ver mantere o hay  
En que si asi lo considero problema para si  
por le fuede go no tengo ningun problema  
lo de servirlo.

dente siguiente.  
 Presidente Cycle no se tarde más de dar los papeles de este  
 Presidente Cycle las solicitudes a Ecología, UICV y  
 Pasesperada, así este la que a todos los  
 Pasesperada Civil, entonces la que a todos los  
 este es un ~~caso~~ caso en el que se  
 a que atiende de manera rápida, ya que



documentos legales nada mas este estado al el cambio de periodo  
y ~~estaba~~ Jorge y Enrique son los que mejor sepan de esto  
por que se junta con Susana y su gente por que llegar a un  
acuerdo.

Enrique = ahonta el final de la sesion por como de acuerdo, los  
acuerdo guiaran guados.

Presidente = Estamos hoy que hablarle a Susana porque ella trae una  
representante para que junta con ellos

CONSIDER

Miguel = Yo no obstaro ya seba porque articulo 48 inciso VIII  
de la Ley del Gobierno y la Administracion Publica Municipal del Estado  
de Chile

Punto Cuatro = Asuntos varios

Primer Asunto Varios = A mi me gustaria que se integre la minuta  
que se celebró el otro día con el Secretario General de Gobierno  
si esta de acuerdo

divida la en pardo

Leitura la Minuta de la junta con el Secretario de Gobierno

Miguel = El este que (leamos) acaba los acuerdos que firmamos  
ella no se meten a la sesion.

Presidente = Nomás que reiterar no le metimos a la sesion  
pesado porque incluso yo no le tenia, yo me vine y no le  
recogi despues la regidora me le hizo llegar y se le pedimos  
a Esmeralda para no fue ni intervenir y los pido que disculpe por  
no haberle metido aqui no hay problema. en asuntos varios lo  
prohibimos metido.

1:00:07 Presidente solicita un pequeño ~~receso~~  
Receso = Que lo lee al Secretario y si gusta lo aprobamos.

Secretario = Lee al documento

Presidente = Yo creo que se debe de aprobar porque es fue un  
acuerdo, la verdad que se suspendio la reunion del día 24  
me hablo el sub-secretario en por la agenda del Secretario  
no se puede realizar entonces este pendiente cuando



nuevamente nos llaman a reunirnos con el secretario General de la Auditoría vamos a esperar porque no hemos tenido ningún respuesta y estamos esperando la Auditoría que nosotros habíamos solicitado desde hace mucho tiempo para aclarar todas las dudas.

Lolita: Yo recuerdo pero no este asamblea que por hacer una auditoría con el ex mecánico Presidente.

Presidente: Que ~~habe~~ iban a solventar a la Auditoría Superior de Justicia y Carlos Roca como el Secretario de Gobierno.

Lolita: Pero también yo recuerdo que hablo de la suspensión de la Tesorería para poder plantear la Auditoría.

Presidente: Ve a pedir licencia.

Lolita: Exactamente para poder hacer eso, aquí el tema es que no nos diera fechas exactas, entonces yo sugeriría.

Presidente: ~~Y~~ he Pardon, ya hay una fecha de la Auditoría para esa fecha es como la corresponde a cada Municipio, no porque le solicito al Secretario, sale nuestra de la con el Secretario y comentarle si nos va a atender la Auditoría lo mas pronto posible. Incluso ya puso una Auditoría de Obra Pública.

José: De hecho le semana pasada y este semana tenemos Auditoría en Obra Pública al día 4, terminas que es pasado mañana y ya se llavan los expedientes tanto de obra pública como de Tesorería y sale esperar la resolución de ellos, hasta que no nos entreguen el plan de observaciones, auditarán el obras ~~de~~ tomarán ellos un aproximado del 75% de toda la inversión en Obra.

Lolita: Yo voy a ir a ver a retener que de acuerdo a lo que planteamos con el Secretario de Gobierno y el Subsecretario y el doctor Hugo Contreras, si se hablo de retener que retirar a la Tesorería o quitarle para proceder a esto Presidente si pero ellos quedamos que cuando vayan la Auditoría



Lolita: Pero no podemos hacerla a definitiva Presidente, si tenemos como hacer a ella de acuerdo a lo que para el tema de funcionamiento de su fila, nos tenemos que manejar con mucha seriedad y con fechas con tiempos porque si dejamos las cosas en infinitivo pues en infinitivo no se logran las cosas, y así si me gustare que aquí hablenos ya de fechas.

Maria: Es que eso ya le compete al Secretario, igual cuando eso se ejecute se tiene que separar a la Tesorera.

Presidente: Ella va a poder licenciarse por el tiempo que este la Auditoria y ya depende del resultado de la Auditoria pues ya se van a tomar las medidas.

Maria: O quiera que se este otra cosa.

Lolita: Yo quisiera que en tanto no nos resuelvan si los dineros y los recursos los estamos aprobando Presidente como usted bien ve pero como no hay un nivel de confianza en el manejo de los recursos Municipales entonces a mi se me preocupa que estamos trabajando en infinitivo.

Presidente: Pero a quien no tiene confianza usted  
Lolita: Si quisiera levantarnos la mano los que no tienen confianza.

Presidente: Levantando para yo creo que y volver a investigar la Tesorera es de mi confianza también y usted la eligieron, ya ahorita depende de mi fiscal le o no y si se le va a esperar la Auditoria para que pida licencia y si se le va a esperar las medidas y si se le bien pues ya es otra cosa, tal como se dijo allá con el Secretario.

Lolita: El Secretario dijo que inmediatamente suspendirle de su cargo.

Presidente: No es cierto.

Lolita: Dijo o no dijo, a ver no queda escrito pero verbalmente lo dijo o no lo dijo, estamos todos, dijo que era una de sus propuestas de retirarlo del cargo para que practicara la Auditoria, primero se retire y luego se practica la Auditoria, no se a ver la Auditoria.



y luego le retiro el voto.

Presidente - No

Lolita - a ver si, lo digo eso es un postre Presidente, si quisiera que se someta a votación para definitivamente nosotros estemos de acuerdo le vamos a autorizar todos estos programas, insisto al fin es muy antiguo el tema desde octubre y no se ha hecho nada el respecto

Presidente - No de octubre, desde que iniciamos la Administración.

Lolita - No, porque cuando nosotros le dimos nuestros votos de confianza yo recuerdo que yo lo dije yo conozco a sus papas vienes de una familia honorable, duda tuvo cuando él aquí estuvo y se expresó de como se manejaba y dijimos esto es el dinero del Municipio, entonces aquí está el personal es el Petróleo Municipal el que este año jugó entonces a mi si se me hace de suma importancia Presidente que si se autoriza en estos instantes al Secretario General de Gobierno, pues si le damos la seriedad que tiene el Asunto

Presidente - Yo no quiero retomar a tanta controversia.

Lolita - Yo tampoco, son hechos.

Presidente - Porque si hablamos del día el Petróleo nos referimos a la historia, yo quisiera que charite respetáramos los acuerdos que tenemos con el Secretario y este es el estado ahí lo que se está y todos lo firmamos, yo los pido y este ve a ser un oficio interviniente de que esperamos la decisión del Secretario de que nos mande la Auditoría y que pida licencia

Lolita - Adelante, este perfecto Presidente es la sagrada este Perfecto me parece muy respetado y

Mara - y no depende todo de aquí del Ayuntamiento. en todo se ejecute el primer acuerdo se ejecuta el segundo, tiene que ser a la par.

Enrrique - Adelante

UNANIMIDAD - se inserta en el Acto los acuerdos

1:13:48



segundo punto Verra. - Miguel  
Me hubiera llegado un oficio <sup>para</sup> planear de los pedros de San Mateo  
Jorge Aguilera ubrecho a esta ciudad, fueron víctimas de un  
robo con pérdidas de casi 8000 pesos, aquí van los fotos  
del estado que tiene el kinder, ~~y~~ <sup>pero</sup> ~~todo~~ <sup>todo</sup> es producto  
de robo no no tienen que, nunca dos no tiene donde  
almacenarla. ~~Yo~~ <sup>yo</sup> los daire pues los papeles del Ayuntamiento  
y me daire es que no tenemos donde almacenarla aparte de  
que el kinder este en deplorables condiciones absolutamente por  
completo. pues no tienen que y no tiene donde almacenarla  
y luego los robaron más de 8000 pesos, me consultó la directora  
que tiene 35 niños tiene 7 becedos actuales con 28 niños  
de 320 naturales es como se mantiene de ahí se le pague  
maestros se le pague directora, la ranch, la luz y los pidos la  
Secretaría un dictamen los cobraron \$23,000 pesos, aquí ellos  
tienen un presupuesto de pintura, resaca y de todo, adjuntar  
al presupuesto de cester, chevron, y el presupuesto de Sefor  
Kester 6,801, chevron 5,630 = Sefor no tiene al  
total, aquí describa todo lo que los robaron: el proyectar  
con un valor de 3,000, los robaron 3,000 de los preceptivos  
y cuotas y 700 pesos de desayuno, 1500 de cuotas etc.  
como ven. yo los daire a ellos cuando vinieron ~~con~~  
para que fiegere este solicitud a la mesa que al Ayuntamiento les  
podría proporcionar que con los papeles pero no tiene donde  
almacenarla, entonces ellos me consultaban que aquí es el  
Ayuntamiento tienen fincos que vendan o cisternas, no  
sacamos una si los podemos apoyar con algún finco <sup>CASTILLO 5<sup>o</sup></sup> <sup>REZINA 1:18</sup>  
o una cisterna, muchas veces piense uno que son privados pero  
están incorporados a la Secretaría de Educación Jalisco son  
parte del Gobierno federal y tiene mucha necesidad, como  
un médico  
Presidente = Yo digo que para la Educación no hay que extirpar  
la verdad que hay muchos problemas en las escuelas, nosotros  
la ayudamos para el aula, no fue una cantidad ~~tan~~ <sup>exagerada</sup>  
pero si las ayudamos poquito y fábica estamos ~~aportando~~  
\$600 pesos cada mes para la ranch, creo que si es



impartido donde clarear agua, podemos pedir un cisternero  
Hasta - El problema con dice Burque es que el tender es  
particular.

Miguel - Para el que este interesado a la Secretaria de  
Educación, eso no tiene nada que ver.

Presidente - Lo que pasa es que la Secretaria no la he ayudado

con nada a ellos.

Miguel - Pero el finco le Presidenta que las llaves al Agua

y pues no creo que necesite la pipa de Agua.

José - Su de 1,100 litros para hay cisternas en 3 pedregos

Miguel - Ahí que esprecho un finco de 1,100 litros de

Miguel - Ahí que esprecho de reserva.

~~Miguel - Ahí que esprecho de reserva.~~

José - No porque la arena asude se queda con el piso que subo

de la piedra no queda nada.

José - No es mucho debe de ser algunos 3 o 4 ejes

Miguel - Ahí que esprecho el finco se esprecho el resto que

secreta al de material.

Miguel - Presidente le comente del tender y no tiene piso.

Rico - Si me gustaria el visto bueno de la encargada de

Educación, que se de un vuelta por ahí.

UNA UNIDAD.

Tercer Asunto Varic: Burque

Una de las cosas de la Secretaria de Salud es que me peticionaba da guardado

de la parte del Egido y por que me hiciera llegar agua a la



Presidente - Yo platicué con Javier López y ya llegaron a un acuerdo Obras públicas y le trancé al presupuesto de \$16,000, el Ayuntamiento aportará \$19,000 y ellos \$6,000 para corregir ese guardagaveto.

Enrique - Porque de repente me da que en tener muchos problemas con el gaveto porque se sale.

Presidente - Y luego la ~~Bachirana~~ grave por que en los días de semana se podría poner y ~~no~~ no retirarse la grave así.

Enrique - Que bueno que se tiene esa tan y adelante.

CUARTO ASUNTO VARIO. - Enrique.

Este asunto es de gestión ~~hace dos días~~ cuando estoy aquí a veces me hace llevar a mis papeles a la del <sup>Programa</sup> 70 y me, esto mejor por ellos no está tan complicado cuando uno está por ahí para llevarlos y traerlos para saber que es un problema muy grave que se está haciendo en el municipio por que de repente me encuentro algunos papeles allí ~~que~~ y me comento que tenemos que pagar un taxi por que nos lleve nos espera y nos regresa, entonces les sale más caro ~~que~~ el auto que los albardes. yo considero que si pueden por así decirlo Presidente.

Presidente - Desentrelizarlo

Enrique - Si desentrelizarlo que ya no fuera la gente a Ameca que aquí se hiciera el trámite, yo creo que es más fácil que venga de Ameca por que acá que estar haciendo todo el trámite por allá. y ese es el trámite y únicamente con una gestión.

Presidente - Y que sugiere ~~beneficiarios~~ con el programa 70 y me

Enrique - En vez que la gente ~~use~~ use Ameca, que los encargados de la ventanilla vayan a cobrar y que aquí se haga el trámite.

chico - Así se maneja antes.

Enrique - Si pero se está todo por Ameca.



Moran y es mas facil <sup>movilizar dos tres</sup> que sa reuicen muchos y ~~sean de la~~  
~~3ra edad~~

chico = y otra cosa que deberiamos tener cuidado que le pobre  
 gasta a hacer una silla, porque en ocasiones esta poriendo  
 en el solazo.

curiosos asunto unico. - Manuel R.

Medico y todos es la ultima vez en lo patriciano  
 es su responsabilidad y es no deber y que bueno que  
 se hagan nuevamente este asunto largo para digamos  
 si o no y de alguna forma ya tengo que hasta el ultimo  
 tengo que luchar por esta, inclusive, derivado de que al  
 Jurado de Don Alberto exctn Iberre Ramon este en la  
 etapa de Culminación y de alguna forma la consta Presidente  
 que estamos en pláticas y efecto de sacar un acuerdo para  
 poder cumplir al Ayuntamiento con los compromisos que  
 tenemos con este personal a raíz de la gestación firme  
 ya que desde la anterior Administración tenemos y que  
 significa mucha dinero aparte de esto por ejemplo el  
 dre de hoy hay audiencia de Ernesto Cebal, igual  
 no existe porque tenemos sesión de Ayuntamiento, al  
 guares pasado fuimos audiencia de la Ex Juez Municipal  
 que de alguna forma con recursos propios y algunos regidores  
 estamos atacando resolviendo y efecto de que no incurramos  
 ya al menos temporalmente solicito al día de hoy  
 muy formal que se pruebe a la Lic. Canale  
 no como directiva, no quiero tocar el tema de la  
 dirección como Asesor, y efecto de bordanear en  
 ellos y poder sacar y resolver esos problemas de la  
 centento sera muy claro porque es su responsabilidad  
 estos en total imposibilidad de poder atender atender  
 los asuntos de Sindicatura, que se le conceda aunque sea  
 temporalmente a la Lic. Canale y a un Auxiliar que  
 secretario que nos ayude a sacar lo que tenemos



muy etrozeado, muche chauce perdiante es mi deber como  
los dijo de lo contrario me veré a proximo fazer tomar  
alguna decision porque no puedo ser irresponsable ante  
segunda problematica que tenemos, entonces lo pido con toda  
responsabilidad, con todo respeto, viendolo siempre por el  
compromiso que hago y tenemos tomar, no quisiera como  
lo dije antes que el tema se haga politico esto si me  
lo considere ~~to~~ en lo estoy expando si estar el doctor  
Manuel, si lo considere bien y si no igual pero por suerte  
que no queda es mi tema y padiles encarecidamente  
este situacion.

Presidentes le verdad que ya tampoco quiero politizar esto,  
este es director juridico que se te presente y no lo has  
recuerdo no lo has utilizado el llega con la mejor disposicion  
de trabajar y abarcar para resolver los asuntos juridicos,  
este el licenciado Sardovel, como si no lo escapas yo  
tambien yo hablo con el licenciado Emanuel Ibarra el dice  
que si nos apoya en las situaciones juridicas, incluso que  
yo hablo con Chelo para que hiciera equipo yo no tengo  
ningun problema que Casulo sea parte del equipo que tu  
representas, yo se que los temas son muy delicados, lo  
de Archi alante lo vamos a ploticar y por eso hubo algun  
acuerdo para este latencia que el municipio sede todos  
los servidores el terreno de Archi porque no se llega a  
resolver el convenio que tenia con el, acordase en el  
hecho dando 20 hectareas por el concejo Industrial, esas  
20 hectareas se fueron a otra parte por el Concejo en el  
Administracion de Arturo Acandé, entonces queda volando  
eso se tuviera que devolver las 20 hectareas a Archi  
pero con algunas condiciones ahí leonivas, se le ferra que  
devolver las 20 hectareas para con servidores y el dar servidores  
al municipio a ese terreno son como 40 a 50 milloneros  
y eso no se vea, yo fui con el Secretario del Gobierno  
y me omeos nos oriento de que vamos hacer, pero yo  
tambien estoy muy interesado en que se resuelvan esos  
problemas, y si no escapas el lic. Sardovel entonces  
vamos a ver la opinion de Emanuel al nos ayudado mucho



y no nos he abrido las esesores que nos he dado y a faltar  
 dego con en la mesa pero que usted lo valore.  
 Miguel: Yo en la misma postura de siempre y desde el primer día,  
 siempre señalaban el Sindicato sin estar de atacar lo que  
 el ~~de~~ señalaba, para si mas o menos recordarle el señale  
 que no quiere ser irresponsable, irresponsable es aceptar un cargo  
 pero el cual ya estas capacitado si el acepta ser el director  
 del Ayuntamiento es porque daba o se supone debe tener los  
 conocimientos necesarios jurídicos, entonces es como si le llite  
 que tiene la capacidad de participación ciudadana entonces que se  
 nombra le director de participación ciudadana, es como le  
 regidore en tiene la capacidad de cultura entonces que se apropia  
 un director de cultura que ella quiere, ya es muy antetico  
 y no estoy en contra de nadie ni de ninguna persona  
 en específico estoy en contra que cada uno de nuestros hijos  
 atribuyeran que no nos fegan y si les atribuyeran de  
 nombres a los secundarios publicos del Ayuntamiento son del  
 Presidente y el Presidente les hace no son de nadie del plato  
 entonces si usted dice que le puso explicar como el  
 director jurídico y que faltar este en contra porque  
 es un gesto no entiendo a donde este intencion si ya hay  
 un director jurídico previamente nombrado y en un nombramiento  
 existante y fonde le propuesta por usted Presidente, entonces  
 sin el estar de enganchame es mi postura desde el primero  
 de octubre, cuando aprobaron 810,000 marcos si no se  
 equivoque por los esesores externos que hicieron un reglamento  
 nel hecho, yo estaba en contra desde ese día que se  
 caracteran abogados externos porque estaba le licencia  
 Brade y fere conocimiento y es mi postura no  
 cambio y de postura.  
 Enrique: Yo estoy en la misma situación que Manuel  
 definitivamente, si es tiempo de sacar esto ya adelante  
 no puede estar atorado incluso por las mismas razones  
 se habla de 40, 50, 60 millones, y no son más de 100 millones  
 de pesos, son 100 millones con todos los servidores son  
 más de 100 millones de pesos es muchísimo dinero y  
 creo que eso no puede quedar en el aire, independientemente



de ~~que~~ la situación de Manuel ~~se~~<sup>seguirá</sup> abogado o no se abogará yo creo que esta parte no es de abogado ni de dos es generar condiciones y buscar alternativas y buscar acuerdos con el dueño.

Presidente: Es eso estamos incluso y se le suelta y se une este con el Gobernador yo creo que nos va a quedar con el Secretario.

Chirco: Manuel una pregunta con el personal que se este ofreciendo no es suficiente.

Rico: Desde el primero de octubre estamos sin asesoramiento legal y ya <sup>Brenda</sup> tiene el año casi que iba en comodato y <sup>James</sup> la regresaron entonces pretentamente no tengo ningún auxiliar y lo digo con toda responsabilidad. Por Chirco nos va a llegar a usted y a todos los que firmamos el último escrito con la escasa anterior nos va a llegar una multa de 120 días de salario mínimo equivalente alrededor de 310,000 pesos y de no cumplir luego se va a ir otro recurso que es a la <sup>30</sup> y tantas horas por cada uno porque todos firmamos ese escrito con la escasa anterior y se agotó un año, ahora nos recibimos de actuar que desde febrero se ha esta medida de <sup>previa</sup> para no tener conocimiento porque no tenemos domicilio procesal en la Ciudad de Guadalajara, entonces le dije por una situación de Sindaca y que este ~~todo~~ los intereses económicos del municipio.

Miraya: Manuel cuál es el problema que le quiere dar a la Licencia Canavale

Rico: Asesor, que lo que tiene la Licencia Kerina anteriormente y lo pido en forma temporal si es definitivo de lo que queda de este Ayuntamiento, en forma temporal mientras seguimos todo lo que tenemos pendiente, ~~ya~~ hoy hay audiencia de Ernesto Cabrel y estamos a la deriva porque nadie este atendiendo al asunto allá, de todos los puntos ninguno se me ha ido para hoy no podía estar él. Miguel: y porque no le quisiste al médico que tu tienes una audiencia para posponer la sesión de Ayuntamiento, si viajas por x motivo o no viajas por x motivo, pues eso es un buen motivo para faltar a la sesión de Ayuntamiento para posponerla.



Rico: Sindicatura maneja sus propios estrategias y es responsable y a ~~ese~~ medida ya he conducido hasta el día de hoy con responsabilidad y respeto.

Chirco: Si es para que se asesore a la licencia ya no la veo problema, de hecho el lo este mandando no se ser permanente.

Rico: Será un error, y las voy a decir otra cosa vos estamos moviendo con recursos propios son vueltas a Guadalupe, son vueltas aquí son vueltas allá y luego le fuesen a decir que se trate en hacer otros de un otro que todo inform con ~~se~~ solicitudes otros del Presidente yo no he ~~generado~~ generado un solo peso al Municipio que sigue lo que he generado de gastos de comisión la verdad han sido muchos y sinceramente aquí están los computadores tiene 300 pesos a la bolsa y los tuve que dar por ahí de una ~~nada~~ nada de una mordida y llague de raíta.

Miguel: Una que

Mera: de raíta.

Presidente: Bueno para llegar a un acuerdo no tengo nada a la licencia sea la Asesoría pero también te pregunto no ~~necesite~~ a Sandoval.

Rico: En la medida que lo necesitamos sin ningún problema, ya los maneja yo no hay ningún problema de mi parte, ehonte con los asuntos que llaman con la licencia es suficiente y si ocupados de Emanuel recuerda que la Administración anterior tenía 2 despachos externos y cuando llegamos tenía 4 elementos a Sindicatura y nosotros no tenemos nada yo considero que con lo tenemos con la licencia es suficiente y si no ~~rechazo~~ rechazo más Emanuel nos he ~~rechazo~~ rechazado la mano sin cobramos un solo centavo, no me aparto de eso médico para si necesita que cuando se maneja con un amigo y una secretaria por favor.



Presidente: Pues mete a Sadoval contigo.

Mara: O ~~deja~~ <sup>mete</sup> Emanuel y a Chelo.

Miguel: Presidente usted no tiene que preguntar.

Presidente: Yo se.

Miguel: no tiene que preguntar.

Presidente: A mi me parece bien lo de Emanuel que haga  
grupo con Chelo y con Manuel y ya veremos para  
yo ya estoy cansado de tantos dimes y diretes y es  
muy desgastante eso, hoy me gusta le sacar porque la  
seamos en un acuerdo todos, entonces va a estar  
de acuerdo con Chelo sea eso y en un futuro hablemos  
con Emanuel.

Mara: A mi me gusta más Emanuel y Chelo

~~Emmanuel~~

Lolita: Y hay que apoyar la propuesta del Sindicato  
Rico: Como Agente le llamo Caravelo de forma temporal  
hasta que saquemos lo de Sindicatura y todos los asuntos  
y una Secretaría. sería eso.

Presidente: Entonces lo someteré a votación.

Miguel: Yo totalmente en contra de cualquier gesto que  
represente al Sindicato.

Rico: Aprobado para actualizar los datos <sup>todos positivos</sup> ~~de~~ le llamo  
Caravelo <sup>pero</sup> ~~inicié~~ el periodo es individual, <sup>pero</sup> ~~por~~ <sup>en</sup> ~~pero~~ <sup>pero</sup> que  
le des los datos a le llamo <sup>pero</sup> ~~pero~~ <sup>pero</sup> al periodo.

Presidente: Pero no es el caso de Miguel porque él no  
firma el documento.

~~Otro Asunto~~ <sup>para</sup> ~~después de terminar la sesión~~  
Presidente: Hablamos este ~~asunto~~ <sup>tema</sup>  
otro Asunto <sup>veremos</sup> Mara.  
Yo Dan chico quiero que se aclare este punto, porque me  
quede con otra idea.



Camacho: Perdón antes de que pida de la chrisa

Miguel: Es otro asunto.

Camacho: No es el mismo lo que pasa que se acerca la  
señora camacho y me hebre expuesto, yo como me  
regre que lo iba a ser far formal, yo fui y me  
autrogo en derecho por un parito y como que se la  
de seguro y le dije a este Admistrador creo que  
no hay ningún problema pero si fuese otro Admistrador  
no se que va a pasar. y si hubo un acuerdo con el director  
de licencias pues que se respeta como se ha respetado todos  
los acuerdos.

chico: Este pasado invierno vendiendo raspados, uende ahora  
jugos, lanchas, café, yo no he podido que se retire  
le dije a Wully ubícale a otro lado ~~esta~~ yo  
creo que le ~~gran~~ mayorra <sup>ciudadano</sup> en su momento lo vimos los  
nuevos puestos que están en la plaza, ~~en~~ la señora  
pese que cuando de fama muy personal, yo ni siquiera  
la palabra la he dirigido ni le conozco pero al pre  
del puertito donde uende sus cosas, les escandime  
con unas cajas y con cobijitos para mis perros, entonces yo  
la dije a Wully es mejor que la plaza sea a ver para  
que uende los perros que tiene debajo de la mesa donde  
tiene la uandura, esta uandura algo que le gaste se  
como no esta uandura para avirales, ahora hay  
lugares donde le puedes reubicar, de por si yo le he  
solicitado que los puestos de papes se recojan y no lo he  
hecho, a la mañana yo creo que le gran mayorra va como  
este le plaza, lleva de puestos y que fueren puestos  
presentables, pero no tiene una mala o sabas y ~~creo~~  
que este día debe de estar allí con esa  
presentación que tiene, aquí dice que es ~~media~~ <sup>media</sup> ~~saltara~~ <sup>saltara</sup> su  
hija, ~~hay~~ si hay 20 o 30 madres saltaras todas ~~la~~  
van a estar con eso y los vas a vender arriba de la  
plaza



compañero su juego he dicho ya le gusta, pedir que le  
reubrique.

Presidente Y cada día me dicen las del mercado sobre  
ese tema.

chicos Les que vayan juntos al mercado están  
enajadas. y dicen que todos se van a salir a vender.

Lamacho= Estoy cansado y wully debería de decirle  
que ya no hay permisos por que están cerrando creo que  
será lo más indicado.

Presidente= Es buscar una estrategia para no perjudicar a la gente  
y reubicarla.

chicos Tenemos un problema con uno de los que venden papas  
fritas un problema con uno de sus hijos que no tiene para  
comprar una camioneta pero por eso lo más indicado es  
pedir es que me digan ustedes mediaran un papel que no  
tengan fecha y en realidad no tiene fecha de vencimiento  
y le digas yo te lo cancelo ahorita en un momento  
para lo más curioso que dice ~~Ustedes~~ Ustedes ya se van  
dejar y ya vendan otra Administración a uno que haga  
cambio y de eso oyes todavía falta esto y medio  
y esto y medio te vas a quedar todavía ahí.

Miguel= A mí si me gustaría que por todos estos asuntos  
estuviera presente wully porque es lo mejor nosotros tenemos  
nuestro punto de vista y en el caso de su opinión  
y que este aquí él y nos diga que podemos hacer

Miguel. nos van a observar nos pegan que se acercan  
así le esguince de no caso atrapamos un perro lo dejaron  
allí a le derribó y ~~habla~~ habla rápido con los de la  
parrera me atraen y fueran, nada más fui yo  
al domingo y hay nada más 6 gajitos y cueros que



que se están peliando los perros en la calle o queriendo  
morder a alguien y si se lo llevan en donde los pones,  
se por las campañas de esterilización y no hay  
perros, a ver médico a ver si en verdad puede hacer  
unos fines y ver si se le pone algún poco apoyo a  
este muchacho él no me dijo nada para es el solo  
y las 24 horas ya le hablé a los 11 de la  
noche al sábado, pero si me gustara que fuera un  
auxiliar para su le ayude con todo y hacer más  
perros.

11:34